



Arbeitskreis Kinder, Jugend und Familie der CDU Köln:

<https://www.cdu-koeln.de/arbeitsgruppe/ak-kinder-jugend-und-familie/>

und hier:

<https://www.facebook.com/AK-Familie-im-K%C3%B6ln-B%C3%BCndnis-f%C3%BCr-Familien-187198947980107/>

Mitglieder des Arbeitskreises:

Michael, Lilly, Gertrud, Daniel, Alexandra, Angelika, Annalena, Annette, Bernhard, Bettina, Hermann-Josef, Caroline, Conny, Daniel, David, David, Dirk, Sandra, Ela, Elmar, Hans, Felix, Gabi, Gaby, Stephan, Nadine-Yvette, Inga, Jana, Friedrich, Doreen, Manju, Kristian, Laura, Marcel, Marcus, Mariana, Martin, Michi, Beate, Silvio, Roya, Sabrina, Seval, Simone, Ingrid, Tanja, Miriam, Anne, Carina, Carolina, Christina, Elena, Rahel, Andrea, Paul & Simone-Chantal

Betreff: Dringlichkeitsantrag / Fristverlängerung zur Klärung des Mietvertrags zwischen der Stadt Köln und dem Cologne Cardinals Sports-Club e.V.

Sehr geehrter Henk van Benthem, sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Dringlichkeitsantrag fordern wir eine Fristverlängerung zur Klärung des Mietvertrags zwischen der Stadt Köln und dem Cologne Cardinals Sports-Club e.V.

Die Stadt Köln bezeichnet sich selbst als Sportstadt. In unserem Verständnis zeichnet sich eine Sportstadt durch die Förderung sportlicher Vielfalt und breiter Bewegungsangebote auf allen Ebenen vom Breiten- bis zum professionellen Leistungssport aus.

Gerade für uns als Arbeitskreis „Kinder, Jugend und Familie“ ist es ein besonderes Anliegen uns dafür einzusetzen, dass Kinder und Jugendliche in Köln ein facettenreiches Sportangebot bekommen. Sport und Bewegung ist für uns eine unerlässliche Komponente in der Entwicklung von Kindern und Jugendlichen. Dies zu fördern und zu bewahren, sollte zum Selbstverständnis einer Sportstadt gehören. Speziell mit Blick auf die Stärkung der Sportvereine, welche einen enorm wichtigen gesellschaftlichen Beitrag leisten, fordern wir ausdrücklich die oben benannte Fristverlängerung.

Die Cologne Cardinals gehören seit 1983 untrennbar zur Stadt Köln. Mit zahlreichen Mannschaften treten die Cardinals auf nahezu allen Leistungsstufen in diversen Wettbewerben an. Der Verein mit seiner Bundesliga-Mannschaft ist eine geschichtsträchtige Größe in der deutschen Baseball-Landschaft. Eine so interessante wie spezielle Sportart auf hohem Niveau in unserer Stadt erleben zu können, sollte im Interesse aller Verantwortlichen sein. Neben dem Baseball im Erwachsenenbereich bietet der Verein auch mit Mixed- und Frauen-Teams die Möglichkeit, Softball spielen zu können. Als besonders wichtig wollen wir selbstverständlich die Kinder- und Jugendarbeit des Vereins hervorheben. Hier wird den heranwachsenden Generationen eine Sportart geboten, die sie nicht an jeder Ecke finden. Wir sollten froh und dankbar sein, die Cardinals in Köln zu haben!

Arbeitskreis (AK)
Kinder, Jugend und Familie

arbeitskreis_kjf@yahoo.com

Leitung

Simone-Chantal Büttgenbach (C'mone)

Lilly Winkler

stellvertretend tätig.

Pressesprecherin/
Kommunikationsmanagerin
Jana Schwierske

Dienstag, 27. Juli 2021

Seite 1 von 2



Unser Blick ist dabei jedoch nicht nur beschränkt auf die Cologne Cardinals. In unmittelbarer Nähe zum Sportgelände der Cardinals laufen derzeit die Bauarbeiten für eine komplett neue Sportanlage (Nordfeld) eines der mitgliederstärksten Fußballvereine im Westen Kölns. Für dieses Projekt wurden zehntausende Euro von Spenderinnen und Spendern eingesammelt. Insgesamt fließen rund 1 Mio. Euro in dieses Projekt. Über mehr als vier Jahre haben der Vorstand und zahlreiche Ehrenamtliche des Fußballvereins Vorwärts Spoho e.V. mit viel Leidenschaft und enormem Zeitaufwand dafür gekämpft, dass dort endlich eine vereinseigene und moderne Sportanlage entstehen kann. Welches Signal sendet die Sportstadt Köln auch an diesen Verein, an all die dort aktiven Kinder, Jugendlichen, Eltern, Trainerinnen und Trainer und sonstige Ehrenamtliche, wenn direkt nebenan die Grundlage für adäquaten Vereinssport entzogen wird? Es braucht nicht viel Fantasie, um sich vorzustellen, welche Zukunftsängste eine solche Entscheidung gegenüber der Cardinals auch bei anderen umliegenden Vereinen auszulösen vermag.

Wir wollen hier noch einmal ausdrücklich betonen, dass Sportvereine für uns ein essenziell wichtiger Baustein im städtischen Entwicklungsangebot für Kinder und Jugendliche sind. Hierbei geht es um viel mehr als nur die Bewegung. Es geht um Sozialisierung, um Integration, um Interaktion mit Peers, um Wettkampf und Fairness. Daher muss in dieser Sache ein deutliches Zeichen für den wettbewerbsfähigen Fortbestand der Cologne Cardinals wie auch aller anderen Sportvereine in Köln gesendet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Arbeitskreis Kinder, Jugend und Familie
Simone-Chantal Büttgenbach (C'mone),
Daniel Fahrbach

Arbeitskreis (AK)
Kinder, Jugend und Familie

arbeitskreis_kjf@yahoo.com

Leitung
Simone-Chantal Büttgenbach (C'mone)

Lilly Winkler
stellvertretend tätig.

Pressesprecherin/
Kommunikationsmanagerin
Jana Schwierske

Dienstag, 27. Juli 2021
Seite 2 von 2